



Isabell Hendel und ihre Familie kamen zur Übergabe der Spende aus Hartenstein zu Bärenherz

14.12.2022 00:00 CET

Bärenherz ist "Herz-Projekt" von La Bisothetique-Inhaberin Isabell Hendel aus Hartenstein

"Ihr seid unser Herz-Projekt und wir möchten Euch gern vor Weihnachten noch überraschen." Das war die Nachricht, die uns von Isabell Hendel und ihrer Familie aus Hartenstein erreichte. In ihrem Friseurgeschäft "La Bisothetique" haben sie wieder fleißig Spenden gesammelt und steckten auch Kundeninnen und Kunden mit ihrer Begeisterung für die Arbeit des Kinderhospizes an.

Und die Überraschung ist so was von gelungen! Großartige 1.000 Euro konnten sie persönlich an Kerstin Stadler übergeben. Und zehn Plüsch-Lamas von Kundin Andrea Jakob gab es noch dazu.

Wir freuen uns über die so großzügige Spenden und die kuscheligen Plüschtiere. Ein herzliches Danke an alle, die gespendet haben, an Andrea Jakob und natürlich an Isabell Hendel und ihre Familie.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de